



## MG/RV8-Enthusiasts Germany, Voyage annuel du 2 au 4 mai 2025

### Journal de voyage

Suite à l'invitation du groupe RV8-Enthusiast Germany, nous avons participé à leur événement annuel avec grand plaisir.

Notre voyage a commencé le **1er mai** de Lindau/Suisse à Bad-Brückenau avec nos chers collègues Edith Nauer et Peter Meier (Le Mans green RV8/432), qui nous ont accompagnés lors de la 1ère étape vers Böblingen.



Nous avons prévu une escale à Böblingen, près de Stuttgart, où nous sommes restés dans le magnifique **V8-Hotel** avec ses chambres à thème très liées aux Classic Cars & Airlines. Une expérience inoubliable en effet !



Le **2 mai**, nous avons poursuivi notre voyage par nos propres moyens jusqu' à Bad-Brückenau, où nous avons été chaleureusement accueillis au Bad Hotel par les organisateurs et les participants du RV8 Tour 2025. On nous a offert un verre de bienvenue dans le magnifique jardin de l'hôtel, suivi d'un dîner très confortable à la carte.



Avant notre rencontre avec le groupe, nous avons eu l'occasion de visiter le musée du vélo voisin et très intéressant, qui se trouve au centre du village de Bad-Brückenau. Ensuite, nous avons fait une longue promenade à travers le magnifique parc historique et les jardins fleuris autour de l'hôtel avec le complexe thermal en plein soleil et des températures très agréables.

Le **3 mai**, après un excellent petit-déjeuner, il ne fallait pas manquer le traditionnel moment de séance photo avec nos amis et leurs 14 magnifiques RV8, une très belle MGB en peinture bleu aqua, rare et originale et une Maserati Coupé GT bleu foncé perléscente.



En convoi, le tour a commencé par des routes nationales et des zones pittoresques jusqu'à Fladungen pour une visite et une courte randonnée dans le célèbre BLACK MOOR.



Après un court trajet en voiture jusqu'à Tann, nous avons fait une pause déjeuner à la « Rhön Dorf Erlebniskaufhaus » et une visite de la production artisanale locale de la Rhöner Bonbon-Factory.



Après un court trajet en voiture jusqu'à la RANDOM Wasserkuppe à Gersfeld à 950m d'altitude, la visite guidée et très intéressante du Centre Européen de Radar et de Surveillance Aérienne, qui a été construit et utilisé par les forces d'occupation et de défense de l'armée américaine après la **WWII**, a suivi.



Cette extraordinaire visite restera gravée dans sa signification et pour toujours.



Après le voyage de retour et l'arrivée à l'hôtel à Bad-Brückenau, un dîner buffet très confortable a suivi après les photos obligatoires des MG/RV8 et de leurs équipes.



Par la suite, les deux organisateurs du Tour, Claudia et Christian Mai, ont été honorés par des mots aimables et un petit cadeau de reconnaissance et d'appréciation.

A cette occasion, le président du RV8-Enthusiast Group Germany, Mario Rämmele, a informé que le Tour 2026 aura lieu dans la région de Berlin, aimablement organisé par les passionnés Gordon et Annette Hashoff.

Cela a été suivi d'un grand applaudissement de remerciement de la part de toutes les personnes présentes.

Le **4 mai**, après un agréable petit-déjeuner, toute la caravane a quitté Bad-Brückenau en direction de la ville historique de Fulda, où on nous a proposé de visiter le musée historique des pompiers, suivi d'une visite du centre historique de la ville de Fulda.



Les 14 fantastiques MG/RV8 parquées en ligne au centre ville de Fulda,



suivi d'une boisson chaude dans la charmante salle Orangerie de l'Hôtel Maritim au Schlossgarten



Le déjeuner d'adieu au restaurant « Viva Havana »



Après avoir dit « au revoir » à tous les amis, nous sommes partis pour notre 1<sup>re</sup> étape de retour à Lindau, en Suisse, où nous avons séjourné à l'Holiday Inn à Heilbronn pour une nuit.

Les enthusiastes Elke Heurich et Harry Keicher avec leur RV8/1698, qui vivent près de Heilbronn, nous ont amicalement guidés à travers de magnifiques paysages sur les routes nationales jusqu'à notre destination.

Merci beaucoup !

Le **5 mai**, nous avons commencé notre dernière étape avec un autre court arrêt à Böblingen/V8-Hotel, puis nous avons continué le voyage à 16h00 jusqu'à Lindau (ZH).

Après avoir parcouru 1.222km et une consommation moyenne de 8.2 l/100km, nous sommes rentrés à la maison sains et saufs et pleins de beaux souvenirs !!

Enfin et surtout :

Un autre excellent Tour par le MG RV8-Enthusiast Germany, très bien organisé par Claudia et Christian Mai ! Un roadbook utile et un sac de goodies de bon goût n'ont pas manqué !

Un grand merci à tous, au plaisir de vous retrouver tous à Berlin **2026** !



Texte et photos par Evelyne et Victor Rodrigues-Huguenin / RV8-1621 , 14 mai 2025

[www.swissmgv8.ch](http://www.swissmgv8.ch)



[swiss-mgv8@bluewin.ch](mailto:swiss-mgv8@bluewin.ch)